

The Firefly Project



The Firefly Project aus Wiesbaden stehen für erstklassigen handgemachten Cover-Rock aus den letzten vier Jahrzehnten. Die Band bietet eine Mischung von gefühlvollen Balladen, dynamischen Klassikern sowie kraftvollen und energiegeladenen Power-Songs aus den Bereichen Folk-, Blues-, Hard- und Pop-Rock sowie Grunge und Alternative-Rock. Das ergibt ein breitgefächertes Programm, welches zum Feuerzeug-Schwenken, Tanzen und Mitsingen einlädt. Auch mit Ausflügen in den Metal-Bereich kann gerechnet werden – Spass, Abwechslung und Vielfalt sind also garantiert.

Die sechs Musiker aus Wiesbaden und Umgebung treten in der klassischen Rock-Besetzung auf: Sängerin Astrid Andresen und Sänger Christoph Kilp, beide mit einzigartigen Stimmfarben, werden von den Gitarristen Tobias Wipplinger und Bastian Knippschild mit markanten Riffs und fetzigen Rhythmen in Szene gesetzt. Bassist Gregor Hess und Drummer Christian Labeck sorgen währenddessen mit treibenden Grooves für den nötigen Schub.

The Firefly Project – Das ist Rockmusik auf hohem musikalischem Niveau und mit überzeugender Bühnenpräsenz für Jung und Junggebliebene.

Kontakt:

Christian Labeck - c.labeck@gmx.de - 0172-6746401 - www.thefireflyproject.de